
The Learning Community  

 

At CPI, the learning community is a collective made up of all those involved in the 
life of the school which includes students, parents, teachers, support staff, 
administration, and members of the broader community. Furthermore, as lifelong 
learners, we each contribute meaningfully to this dynamic environment. Learning 
never stops for any of us!   

United by the shared goal of creating the best possible learning environment for 
our children, we all play equally important roles.  

At home, stay actively involved in your child’s learning and spark meaningful 
conversations.  Your engagement will validate learning and inspire growth and 
success.   

When we come together, involved, engaged, and supportive, we make a real 
difference.  As the boy in the video so wisely put it, “The partnership here is like 
cookies and milk, something that goes really well together.”  

Here is a video presented by Farmington Woods IB/PYP Magnet Elementary School, 
a public elementary school in North Carolina that exemplifies the collaborative 
partnership within their learning community.   

This is what we all strive for as IB World Schools.  Enjoy the video!  
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La communauté d’apprentissage       

 

À l’école CPI, la communauté d’apprentissage est un collectif composé de toutes 
les personnes impliquées dans la vie de l’école, incluant les élèves, les parents, les 
enseignants, le personnel de soutien, l’administration et les membres de la 
communauté élargie. De plus, en tant qu’apprenants tout au long de la vie, nous 
contribuons tous de manière significative à cet environnement dynamique. 
L’apprentissage ne s’arrête jamais pour aucun d’entre nous! 

Unis par l’objectif commun de créer le meilleur environnement d’apprentissage 
possible pour nos enfants, nous jouons tous des rôles également importants. 

À la maison, restez activement impliqués dans l’apprentissage de votre enfant et 
suscitez des conversations enrichissantes. Votre engagement valide 
l’apprentissage et inspire la croissance et la réussite. 

Quand nous nous rassemblons, impliqués, engagés et solidaires, nous faisons une 
réelle différence. Comme l’a si bien dit le garçon dans la vidéo : « Le partenariat 
ici, c’est comme les biscuits et du lait, deux choses qui vont très bien ensemble. » 

Voici une vidéo présentée par Farmington Woods IB/PYP Magnet Elementary 
School, une école primaire publique en Caroline du Nord qui illustre parfaitement 
le partenariat collaboratif au sein de leur communauté d’apprentissage. 

C’est ce à quoi nous aspirons tous en tant qu’écoles du monde IB. Bonne vidéo! 
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